

*Les gens que nous avons aimés ne
sont plus jamais où ils étaient mais
ils sont partout où nous sommes.*

A. Dumas

Son épouse Josette **Richard-Billaud**, à Crissier ;
Sa fille Isabelle **Richard**, à Crissier ;
Ses petits-enfants Jonas et Noémie, à Grens ;
Son frère Jean-François et Claudine **Richard**, à Vevey ;
Ses nièces :

Sandra et Laurent **Volper-Richard**, leur fils Jérôme, à Blonay;

Liliane et Gérard **Antille-Richard**, leurs filles:

Noriane et Malorie, à St-Légier ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le grand chagrin de faire part du décès de

Raymond RICHARD

qui s'est endormi paisiblement le samedi 23 mai 2015, dans
sa 81e année, à la suite d'une pénible maladie.

Selon ses désirs, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie chaleureusement le Docteur Gander, à Lausanne et
le personnel des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux, à Cully, pour
leur dévouement et leur accompagnement.

En son souvenir, vous pouvez penser à l'Institut suisse de recherche sur
le cancer (ISREC) CCP 10-3224-9.

Domicile de la famille : Quartier Beau-Site 3, 1023 **Crissier**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.